

La Russie et les États-Unis discuteront du conflit en Syrie



Nations Unies, 1 octobre, (RHC-PL).-La Russie et les États-Unis se sont mis d'accord pour tenir une rencontre entre des militaires pour éviter des incidents lors des opérations aériennes qu'ils réalisent en territoire syrien contre le groupe terroriste État Islamique.

L'annonce a été faite par le Ministre russe des affaires étrangères, Serguei Lavrov, et le secrétaire nord-américain d'État, John Kerry, dans le contexte de la réunion du Conseil de Sécurité de l'ONU pour analyser la menace extrémiste au Moyen Orient et dans le Nord de l'Afrique.

Tous les deux se sont réunis pour aborder la crise en Syrie, cible des agressions terroristes et des bandes mercenaires, soutenus par les puissances occidentales et leurs alliés arabes.



Radio Habana Cuba